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 アンケート集計結果 継続会員 

【実施期間】６月 10日～８月 31日  【回答件数】181件（会員以外の回答除く） 
＜性別＞ 

 

●男性 

●女性 

●回答なし 

 

 

 ＜年代＞ 

 

 
 

 

Q1：レクリエーション施設等利用する際の優先事

項 

１補助又は割引の有無 ❑❑❑❑❑❑ 129 

２料金        ❑❑❑❑❑ 107 

３利便性（アクセス等）❑❑❑❑❑ 111 

４知名度       ❑  9 

５その他 ：住まいの近く／行きたいかどうか／温泉なら泉質

／フロ、食事、施設、ロケーション／快適度／興味なし 

 

Q2：よく利用する施設、補助を希望する施設 
(フリー回答） 

映画館（47）日帰り温泉（32）美術館（30）温泉（１０）博物館（１０）宿泊

施設（10）スポーツジム（9）コンサート（５）水族館（４）横須賀芸術劇場

／KAAT／サウナ施設／レストラン／高級ホテルお食事割引券／マ

ッサージ／国立能楽堂／横浜みなとみらいホール／ミューザ川崎

／近郊の温泉／ディズニーランド／にぎわい座／東急ハーベスト／

万葉の湯/箱根湯寮／大相模CC／湯もみの里センター南／劇団四

季の公演／ボーリング／極楽湯／プロ野球のチケット／AIR CABIN

／プール／美容院／コンビニ／横浜イングリッシュガーデン 他 

 

Q３：歴史講座について 

 

●参加したことがある 
●参加したいが日程が合わない 
●参加したいが行先に魅力を感 

じない 
●「歴史講座」について知らな 

かった 
●興味がない 

 

Q４：参加してみたい事業（講座） 

１健康講座  ❑❑❑❑❑❑❑ 73 

２介護講座  ❑❑ 27 

３資産運用  ❑❑❑ 36 

４相続関係  ❑❑❑❑ 42 

５体験講座  ❑❑❑❑❑❑❑ 72 

６ガイドと歩く❑❑❑❑❑  59 

７工場見学  ❑❑❑❑❑❑❑❑❑ 91 

８その他  ：老化防止体操／仏像関係／簡単なツーリング／楽器演奏や書道

古文書／文学的なもの／政治を語る、人生講座/振興会の医療補助申告のやり

方セミナー／興味ない 

Q5：講師を招いてセミナーや講習会を開催した

場合の参加費について 

●1,000円程度であれば参加する 

●内容講師によっては2,00円程度で

も参加する 

●3,000円程度なら参加する 

●参加費が必要な事業には参加しない 

 

Q６：退職後の事業に期待するもの 

１医療費の給付          ❑❑❑❑❑❑❑❑❑❑|❑❑ 144 

２レクリエーション活動の支援 ❑❑❑❑❑❑❑ 73 

３健康づくりの支援        ❑❑❑❑❑❑❑❑ 80 

４生涯学習の機会の提供     ❑❑❑❑❑❑❑ 76 

５会員間の交流        ❑  9 

６情報の提供         ❑❑❑❑❑❑❑❑❑ 92 

７その他 プログラミング／低価格で簡易の宿泊施設を！／

人間ドック補助人数を増やしてほしい／会員や継続会員の方

の投稿があるとうれしい。／ない 

 

Q７：退職後に振興会にご加入いただいた動機に

ついて 

１退職後の医療費の負担軽減 

を図るため         ❑❑❑❑❑❑❑❑❑❑❑❑  127 

２退職後の生活の充実のため  ❑❑❑❑❑❑❑❑❑ 96 

３知人等からの勧めがあったから❑ 11 

４振興会の説明会で事業内容を 

知ったから         ❑❑❑❑ 42 

５その他 芸術鑑賞のあっせんがあった／覚えていない。半

強制であったような気がする。／なし 

 

Q８：LINEによる情報提供について 

 

●友だち追加するのでLINE
を始めて欲しい 

●LINEを始めても友だち追
加はしない 

●継続会員対象にLINEを始
める必要はない 

●LINEを使用しない 
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 アンケート集計結果 継続会員 

❖今は特に思いつかない。 

❖今後も楽しい企画をお願いします。 

❖退職後に振興会に加入したのは、医療互助事業があったからで  

す。しかし、3年ごとに財政の見直しをされるとのこと、私の

不勉強もあったとおもいますが、驚きました。今後も補助金が

減らされていくのか、3年ごとに知らされるのではなくて、途

中経過もお知らせしていただければ、ありがたいです。 

❖健康のため、病気予防のために人間ドックを続けたいが値段が  

高いので、補助を抽選ではなく全員にしてほしい。 

❖ガイドと歩くを土日祝日にしてほしい 

❖いろいろ工夫されていると思う。 

❖医療費の給付があり、安心感があります。歯科や整形など、退 

職時には、思ってまいなかった事ですが、病院通いが結構あり

ます。入っていて、本当に良かったです。 

❖「ふれあい」楽しみにしています。ひめしゃらの再開是非とも

お願いします 

❖妻が観劇が趣味なので、芸術鑑賞を充実させてもらうと嬉しい  

です。 

❖60代、療養補助金は、とてもありがたかったです 

❖余計な事業不要、振興会の健全財政のためにも紙による会報発   

行郵送も廃止、速やかにonline に変更すべき。 

❖日帰り入浴はいいが、一人はつまらない。夫婦や友人用に２人

参加券にして欲しい 

❖退職すると保険料や確定申告や自分で調べないとわからない

ことが多いので教えてもらう機会が欲しい。 

❖宿泊施設を安価で提供してください。 

❖現役と変わらない補助の仕方を考えてほしい。 

❖会報楽しみにしてます。充実して下さい 

❖対象事業を増やしてほしい。 

❖補助事業を拡大してほしい 

❖浅くてもいいので広く事業を展開していただきたい 

❖活用したいと思うものが少ない。焦点を絞り事業を行ってほし   

い。例えば、医療費を補助するとか。 

❖県内の施設での文化事業開催補助の充実と参加枠の増加 

❖ふれあい 発行楽しみにしております。 

❖年と共に、医者に通うことも多くなり、医療互助会に入ってい

て良かったと思います。頑張って続けてほしいです。 

❖美術館の補助をしてほしい。 

❖医療費互助を今後も継続してほしい。 

❖退職後の QOL の充実のための信頼できる組織として私は認識

しています。今後、ある程度、お金はかかっても良いですから、

高齢者にとって魅力ある企画を期待しております。よろしくお

願いいたします。 

❖特になし 

❖医療費補助の変更は、加入時と異なり、残念に思います。見通

しができたならば、加入を迷ったと思います。 

❖池上彰さん講演会がとても良かった。まだ利用していませんが  

会員のみ宿泊千円補助はいいことだと思う。 

❖今後ともよろしくお願いします 

❖継続会員でも使える施設を増やして欲しい。 

❖補助率を高めて欲しい。 

❖補助を多くして欲しい 

❖医療費の負担軽減はたいへん助かっています。 

❖補助対象施設を増やしてください 

❖宝塚歌劇やミュージカルのチケット販売を充実させてほしい

です。 

❖各自の地域に繋がるルート(団体なり連絡先なり)があるとよい  

のでは。 

❖会費を上げても構わないので現職会員と変わらない補助を受

けたい 

❖芸術鑑賞のお知らせを、出来れば、もう少し早めしていただけ

るなと、嬉しいです。行きたいコンサートの斡旋があったので

すが、すでに購入していたのです。金額的に助かるので、でき

れば、ですが。 

❖医療互助会員となり、療養補助金を受給して10年目になりま

す。この制度のおかげで安心して医療機関を受診することがで

きています。この機会に御礼申し上げます。 

❖医療費の負担感が軽減され、感謝しております。今後も制度が

継続されることを望みます。 

❖県西地区にも参加しやすい企画を。 

❖これからも安心して過ごせる日々のためによろしくお願いし

ます。 

❖いろいろな情報が入ってくるので楽しみにしています。 

❖継続会員も対象の事業を広げてほしい。 

❖振興会だよりが来るのをいつも楽しみにしています。芸術鑑賞  

の補助や教養講座をよく利用しています。 

❖芸術鑑賞について。水曜日に仕事がお休みです。水曜日の13:00  

か14:00にピアノリサイタルをお願いします。 

❖親しみやすい事業で、とても良いと思います。 

❖ガイドと神奈川近郊を歩くは、夫婦参加でなく友達参加も可に  

して欲しい。 

❖LINEなど紙媒体をできるだけ少なくし、郵送代にかかる費用を  

軽減した分、デジタルを活用する人にインセンティブを付ける  

とよい。 

❖医療費の補助は、たいへん助かっています。 

❖芸術鑑賞を楽しみにしています。更なる充実をお願いいたしま  

す。 

❖今後とも、退職して継続会員になった私たちの、生涯学習に役

立つ事業を展開してください。 

❖補助無しで構わないので、もっとミュージカルをお願いします 

❖継続会員のメリットについて，広く現役会員に周知してもらう  

とよいと思う。 

❖宿泊・温浴施設 共通補助券の補助額か枚数を増やしてほしい。 

❖退職後の生活が安心して心豊かなものにならよう願います 

❖芸術鑑賞について・・多様な、幅広い芸術の補助を期待する 

❖一般会員が利用できる内容が継続会員でも利用できると良い

と思う。 

Q9：ご意見・ご要望など（原文の儘） 
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 アンケート集計結果 継続会員 

❖シニア向け住宅の紹介がもう少しあると嬉しい。 

❖医療互助を充実させて欲しい 

❖現職にあるバスツアーの補助があるとありがたいです。 

❖事業一つ一つ丁寧に進められていて、いつも感心しております。 

❖芸術鑑賞の補助に「能」を入れてほしい 

❖宿泊施設を増やしてほしい 

❖在職中は海外旅行へよく行きました老人になり人に迷惑をか

けたくないのですべて活動を控えています 

❖なし 

❖「紙」対応者への一層の配慮をいただければ有難いです。 

❖体調がすぐれないので単発の教養講座なら参加できる。「ガイ 

ドと歩く」的な講座を多く開いてほしい 

❖なし 

❖人間ドック補助事業がとてもありがたいです 

❖今までにも利用しましたこれからもよろしく 

❖退職時に医療支援の説明を聞く機会が欲しかった 

❖医療費の負担軽減でだいぶ助かった 

❖落語を楽しみたいです。にぎわい座は近くてよいです。他でも

落語をお願いします 

❖時々いいなと思う企画がある。タイミングが合うと良い 

❖ダウンロードでの書類をとるようになっていますがコピー機

などない場合はできません。また、マイナンバーカードになっ

たらどのようにすればよいかわかりません。データだけでなく

紙面での案内を希望 

❖住まいの近くの施設の補助があるとよい 

❖池上氏の講演会は非常に良かった。こういう活躍する人の話を  

もっと聞く機会があれば 

❖スマホの基本操作の講座を是非お願いいたします 

❖以前は芸術鑑賞によく行って楽しかった。今後もこの企画を継  

続してください。 

❖人間ドック補助は助かります 

❖療養補助金の支給をこれ以上減額しないでほしい 

❖ラフォーレ倶楽部の格安温泉の内容が知りたいです 

❖芸術鑑賞の補助があり参加しやすいです 

❖人間ドックの補助を拡げてほしい 

❖色々恩恵を受けています。ありがとうございます。 

❖いつもありがとうございます。観劇はよく利用させて頂いてま   

 す 

❖定期的に継続会員の声を機会を作ってほしい 

❖特にありません 

❖継続会員になってよかったと感じる事業をこれからも期待し

ています 

❖「ふれあい」は見やすいので楽しんでいます。コンサートの機

会を増やしてほしい 

❖退職者に手厚い支援を期待しています 

❖医療互助は大変助かっています。今後は利用補助施設の拡充や  

参加しやすい実施事業を望みます。 

❖ガイドと歩く・美術鑑賞 施設見学などの事業を多くしてほし  

 い 

❖多色後も振興会に加入でき安心しています。人間ドックでがん  

が見つかり手術しました。進行しないように。楽しみます。 

❖主に芸術鑑賞を楽しみにしています。お世話様です 

❖2人連名で送付でよいですが補助券は冊子の中に券だけ同封で 

きないものでしょうか。わざわざ連絡でもう一冊送ってもらう  

のもどうかと 

❖「ガイドと～」は何回か参加させてもらいましたがとてもおも

しろい！でも、あたりません・・・ 

❖クイズを入れてほしい 

❖情報提供助かっています 

❖以前あったように思いますが故人の記名が知りたい 

❖会員の健康増進に関するイベント 

❖宿泊施設の補助の充実 

❖いつも丁寧な対応をありがとうございます。 

❖医療費の給付を2000円以上でなく1000円以上にしてほしい 

❖「ふれあい」を楽しみにしています。農村ですので会員も不明

ですし行事も参加出来ない。 

❖参加できそうな企画のときは、参加したいと思います。冊子読

んでいます。 

❖行動制限がなくなったので少しずつ外への活動を広げたと思

います。いろいろな活動の計画を楽しみにしています。よろし

くお願いいたします。 

❖万葉倶楽部の1,000円券はとても助かる 

❖継続会員がいつまでも元気で長生き出来ますように 

❖リクリエーションやチケットの情報などいつも「ふれあい」を

楽しみにしています 

❖補助、割引率をもう少し上げてほしい 

❖人間ドック補助、ガイドと神奈川近郊を歩くを利用しています 

❖「ふれあい」を読むのが楽しみです 

❖特に無し 

❖会員減少などご苦労が多いと思いますが、活動の充実を期待し  

ています。 

❖年齢が上がると共にキョリの長い行事には参加しにくくなり

ます。短いキョリでの「歩く会」の設定をお願いします 

❖ふれあいは楽しんでいます。今後ともよろしく！ 

❖ありがとうございます。いろいろとお疲れ様です 

❖芸術鑑賞の補助あっせんは便利に使わせてもらっている。有難  

い。生活の質の向上に直結 

❖サービスは現職・継続会員同サービスにしていただけないもの  

か。 

❖ダイドースポーツの利用料金が上がって残念です 

❖ふるさと散歩はとても楽しいです。人数を増やしていただける  

と嬉しいです 

❖各種制度の変更は年度代わりの時でなければ信頼を失います。

❖医療費助成は年度途中で変わりましたがそれはどう考えても  

おかしいことでした。 

❖再任用者には、現役並みの適用がほしいな、と思います。 

❖芸術鑑賞や契約施設等、毎回楽しみにしています。子どもや孫

と行ける施設の割引もあればなあ、と思っています。 
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 アンケート集計結果 継続会員 

❖ありがとうございます 

❖医療互助に期待している これまであまり参加できなかった

芸術鑑賞に参加したい 

❖本誌には広告が多いが健康などについての情報提供をしてほ

しい。医療費補助もっと長期間ほしかった。８０才以上の会員

に❖はささやかでも毎年長寿のプレゼントのようなもの（タオ

ル等）があるといいですね。誕生日にでも年度末にでも 

❖神奈川県内で広範囲なので参加しにくい 

❖令和５年度振興会ハンドブックが見当たらず送っていただけ

ませんでしょうか 

❖充実していると思います 

❖健康、文化事業などを多くして欲しい。 

❖医療費の補助が度々改正されていくのは悲しい。神奈川県内に  

住んでいない人も多くいると思うので、全国で利用できるよう  

な事業を増やしてほしい。 

❖ 

❖これからも様々な事業を充実させて戴きたいと思っておりま

す。 

❖退職後の生活を充実させるために芸術、催物の情報、住宅改築

等の不動産の広告が役立っています。ありがとうございます 

❖なし 

❖長い間思い出作りが出来ました。ありがとうございます。 

❖自由になる時間が増えた今、いろいろな催しを活用して生活を

充実させたいです。 

❖退職後は収入より支出が多くなるので、療養補助や人間ドック

補助などは大変ありがたい。眼鏡・コンタクト、補聴器などの補

助もあると嬉しい。 

❖県内ミニ散歩コース（見所、食事をする所等）紹介があったら

よいと思いますが 

❖医療互助会に入りましたが、とても助かりました。 

❖クイズやアンケートなど、プレゼント企画はうれしいです。 

❖特にありません 

❖いつもお世話様です。高齢化であまり利用できませんが、ふれ

あいを読むのも楽しみです。若い方の意見を取り入れて事業が盛

り上がりますように。 


